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O SR. PRESIDENTE - MÁRCIO CAMARGO - PSC - Convido o 
nobre deputado Rodrigo de Moraes a fazer uso da tribuna para 
a entrega do diploma ao casal.

O SR. RODRIGO MORAES - PSC - Bom, gostaria aqui de 
chamar a pastora Raquel e o pastor Felipe, para que possam 
receber essa homenagem da Assembleia Legislativa pelo tra-
balho realizado junto à Geração Jovem Mundial, junto à Amas, 
junto à Igreja Mundial do Poder de Deus Pode vir, pastora. 
(Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MÁRCIO CAMARGO - PSC - Convido 

o nobre deputado Rodrigo para que volte à Presidência, para 
encerrarmos a sessão.

Quero agradecer a todos que estiveram aqui hoje, à TV 
Assembleia, ao Anderson da Agência M, a todos os amigos da 
TV Assembleia e funcionários da Assembleia, a vocês que fica-
ram até o presente momento, Bom Baiano, jornal da imprensa 
de Vargem Grande, Sônia do PSC, Sonia, Nice, Cris, Juliana, Car-
linhos, André, Arthur, Luiz, Everaldo, toda a assessoria que nos 
ajudou aqui, meus colegas deputados e agora, para encerrar, 
passo a palavra para o nosso amigo, deputado Rodrigo Moraes.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Rodrigo Moraes.
* * *
O SR. PRESIDENTE - RODRIGO MORAES - PSC - Bom, gos-

taria também de agradecer aos funcionários dessa Casa, aos 
assessores do meu gabinete pelo empenho, pelo esforço, aos 
nosso deputados, a toda imprensa presente;

Esgotado o objeto da presente sessão, a Presidência agra-
dece às autoridades, à equipe funcionários da Casa, aos funcio-
nários dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, Cerimonial, 
da Secretaria Geral Parlamentar, da Imprensa da Casa, da 
TV Legislativa e das Assistências Policiais Civil e Militar, bem 
como a todos que, com sua presença, colaboraram para o êxito 
desta solenidade. Convido a todos para um coquetel no Hall 
Monumental.

E agora, quero chamar os deputados para assinar o projeto 
de lei.

Está encerrada a presente sessão.
* * *
- É assinado o projeto de lei.
* * *
- Encerra-se a sessão às 23 horas e 08 minutos.
* * *

 15 DE MAIO DE 2015
7ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO “DIA ESTADUAL
DO TRABALHADOR DA SAÚDE”

Presidentes: RAFAEL SILVA e DAVI ZAIA
Secretário: DAVI ZAIA

RESUMO

1 - RAFAEL SILVA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - SIRLENE NOGUEIRA
Mestre de Cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Informa que o presidente Fernando Capez convocara a 
presente sessão solene, a requerimento do deputado Rafael 
Silva, na direção dos trabalhos, para "Comemorar o Dia 
Estadual do Trabalhador da Saúde". Convida o público a 
ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro".
4 - SIRLENE NOGUEIRA
Mestre de Cerimônias, nomeia as autoridades presentes.
5 - DAVI ZAIA
Deputado estadual, parabeniza o deputado Rafael Silva 
pela iniciativa de homenagear os trabalhadores da Saúde. 
Cumprimenta os Senhores Edison Laércio e Canindé 
Pegado, que, adita, lutam em defesa da categoria no 
estado de São Paulo. Destaca as dificuldades enfrentadas 
pelo setor. Menciona tentativas, do governo federal, de 
alterar a legislação que estabelece direitos adquiridos de 
trabalhadores. Ressalta o objetivo desta sessão solene, 
que é a de prestar homenagem à categoria, que, a seu 
ver, trabalha, muitas vezes, sem as condições ideais. 
Enaltece a dedicação dos trabalhadores, um diferencial no 
atendimento à população.
6 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Tece elogios ao deputado Davi Zaia. Fala de seu orgulho, 
bem como o deste Parlamento, em receber os funcionários 
da Saúde. Considera que a missão da categoria equivale 
a de um sacerdócio em favor da população mais carente.
7 - CANINDÉ PEGADO
Secretário-geral da União Geral dos Trabalhadores, saúda 
o público presente. Ressalta o número de funcionários da 
Saúde, cerca de 650 mil no estado de São Paulo. Lembra 
que esta é a 12ª Sessão Solene realizada pela Assembleia 
Legislativa em reconhecimento à atuação da categoria. 
Enfatiza o momento adverso do País, em razão de projetos 
de leis que visam à retirada de direitos de trabalhadores. 
Faz reflexão sobre a importância dos profissionais da 
Saúde, a quem parabeniza.
8 - DAVI ZAIA
Assume a Presidência.
9 - SIRLENE NOGUEIRA
Mestre de Cerimônias, anuncia a homenagem aos 
trabalhadores da Saúde pelo deputado Rafael Silva, 
acompanhado do Sr. Edison Laércio de Oliveira, presidente 
da Federação dos Trabalhadores da Saúde do Estado de 
São Paulo, e de representantes de cada região. Informa 
que o troféu é em formato de coração, representando a 
dedicação dos profissionais a seus pacientes. Chama os 
homenageados: José Monteiro dos Santos, de Araçatuba; 
Sergio Tales Celestino, de Bauru; Tereza do Carmo Lima 
de Souza, de Campinas; Ivone Carrocini, de Franca; Maria 
Vilma Gomes da Silva, de Jaú; Raquel Melero Cursio 
Assarisse, de Piracicaba; Maria Lúcia da Silva, de Presidente 
Prudente; Shirley Cristina Bertin, de Rio Claro; Joel Freitas 
da Silva, de Santos; Sebastiana de Oliveira Carvalho, de 
São José do Rio Preto; Silvana Aparecida Pereira, de São 
José dos Campos; Jose Paulo Bueno, de Sorocaba; Antonio 
Carlos Jorgete, de Ribeirão Preto; e Pedro Alberto Tolentino, 
in memorian, que era sindicalista, falecido em março deste 
ano, vítima de leucemia, cujo troféu fora recebido por sua 
esposa.
10 - RAFAEL SILVA
Assume a Presidência. Faz menção à atuação de Pedro 
Alberto Tolentino, líder sindical falecido recentemente. 
Ressalta a participação da mestre de cerimônias, Sirlene 
Nogueira, nesta solenidade. Destaca a atuação do 
presidente da Federação dos Trabalhadores da Saúde, 
Edison Laércio de Oliveira.
11 - EDISON LAÉRCIO DE OLIVEIRA
Presidente da Federação dos Trabalhadores da Saúde do 
Estado de São Paulo, faz agradecimentos aos integrantes 
da mesa de trabalhos. Parabeniza o deputado Rafael Silva 
pela atuação parlamentar, em especial, em favor dos 
funcionários da Saúde. Dá ênfase à situação econômica do 
Brasil. Lamenta que os direitos de trabalhadores tenham 

nossos amigos, o vereador Almir e do Ademir lá de Cotia, são 
casados há 46 anos, pais de quatro filhos e avós dedicados de 
sete netos. (Palmas.)

Tem uma grande história na conquista de trabalho no bair-
ro onde residem que é o querido bairro Suave Recanto, lá na 
cidade de Cotia. Meus parabéns.

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - Passo agora a palavra 

para o nosso presidente. Rodrigo. Eu espero que um dia que 
você presida todas as sessões da Assembleia e no Estado de 
São Paulo, aqui, dessa tribuna. Um dia, quem sabe aqui, com 
certeza vai chegar. Obrigado pelo carinho.

O SR. PRESIDENTE - RODRIGO MORAES - PSC - Eu que 
agradeço. Eu que agradeço o carinho. (Palmas.)

Gostaria agora pedir para que o deputado Afonso Lobato 
possa ocupar a tribuna e chamar os seus homenageados. 
(Palmas.)

O SR. AFONSO LOBATO - PV - Antes de chamá-los, quero 
agradecer a presença de cada um de vocês.

Eu sei que demorou um pouquinho além da conta, mas é 
que nós estamos falando de família, não é de qualquer coisa.

Obrigado pela presença, obrigado ao pessoal que veio de 
longe, o pessoal de Taubaté, de São José.

Eu gostaria de chamar aqui o casal Wilson de Carvalho e 
Lucineide Lopes de Andrade, que trabalham em uma comuni-
dade católica aqui em São Paulo, na periferia, que fazem um 
trabalho voluntário belíssimo. Este é o meu primo, me conhece 
desde criança e na pessoa dele, quero homenagear aquela 
que me gerou, aquele que me gerou, meu pai, minha mãe, na 
pessoa do Wilson.

Todo o trabalho voluntário que vocês fazem naquela comu-
nidade paroquial, que Deus continue abençoando vocês, Paró-
quia Jesus, Maria e José. Que Deus continue abençoando e que 
vocês continuem sendo fermento, sal da terra e luz do mundo.

Obrigado. (Palmas.)
* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. PRESIDENTE - RODRIGO MORAES - PSC - Gostaria 

agora de chamar o deputado pastor Cezinha de Madureira para 
que utilize a tribuna e chame os seus homenageados.

O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Quero aproveitar 
para agradecer a todos que nos ajudaram a partir dos funcioná-
rios da Casa, os amigos, irmãos da Assembleia de Deus do Brás, 
meus irmãos que nos ajudaram a fazer este evento.

Queremos começar aqui pelo casal mais novo. Pastor 
Manuel Ferreira Netto, que é pastor da Assembleia de Deus 
Madureira, em Campinas, um grande líder também e sua 
esposa, pastora Marjorye, apenas dois anos de casados e nós 
queremos homenageá-los aqui, queria que vocês aplaudissem a 
eles nesta noite. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Na sequência, o 

pastor Eliseu e sua esposa, Tânia, ambos pastores na Assem-
bleia de Deus em Santa Bárbara d’Oeste. Fazem um trabalho 
muito bonito, acompanhados de seus filhos gêmeos, lindos, 
maravilhosos.

Recebam o casal com uma grande salva de palmas, por 
favor. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - E para finalizar, da 

cidade de São Carlos, pastor Rafael e pastora Elaine.
Gostaria que vocês os recebessem com uma grande salva 

de palmas. (Palmas.)
Também aproveitando, acusando a presença de todos os 

seus filhos nessa noite, provando que a família é a base da 
sociedade.

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Mais uma vez 

agradeço a presença de todos e lembrando que aqui no Hall 
Monumental, teremos uma comemoração para todo mundo, na 
verdade é comida mesmo, para todo mundo comer ali, fiquem à 
vontade. (Palmas.)

Aí, padre Afonso.
O SR. PRESIDENTE - RODRIGO MORAES - PSC - Bom, 

continuando, solicitamos ao nosso deputado pastor Celso 
Nascimento que proceda à entrega de diplomas para os seus 
homenageados.

O SR. CELSO NASCIMENTO - PSC - Eu quero convidar o 
pastor Durvalino Brocanelli e sua esposa Santina, para serem 
homenageados.

Pastor Durvalino, de uma grande igreja em Araras, com 
mais de 7.595 membros, pais de Abnéia, Andréia, Audléia, 
Abner André.

E que nesta noite, justa homenagem recebem de todos nós 
deputados da Casa e de todos aqueles que aqui estão.

Nossas homenagens ao reverendo Durvalino Brocanelli e 
pastora Santina! (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. CELSO NASCIMENTO - PSC - Quero chamar neste 

momento nosso presidente do Estado de São Paulo, reverendo 
Rocco Digilio Filho, com a sua esposa querida, que também 
nesta noite, vem aqui nos prestigiar, pastora Eunice Digilio, pais 
dos nossos queridos pastora Regina Digilio Pagliarini, pastor 
Ricardo, pastor Rinaldi e também de Roberto Digilio. Faço aqui 
também a menção da presença do pastor José Pagliarini.

Neste momento, faço a homenagem ao nosso presidente 
da Igreja do Evangelho Quadrangular do Estado de São Paulo. 
(Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. CELSO NASCIMENTO - PSC - Encerro trazendo a 

homenagem também à nossa querida cantora Soraya Moraes e 
seu esposo Marco Moraes.

A cantora Soraya Moraes recebeu quatro Grammys da 
música gospel e ela hoje representa a Igreja em todo o Brasil e 
em todo o mundo como uma das cantoras mais bem premiadas.

Quero, neste momento homenagear Soraya Moraes e Mar-
cos Moraes. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. PRESIDENTE - RODRIGO MORAES - PSC - Bom, pros-

seguindo nesse momento, passo a Presidência para o deputado 
Márcio Camargo, para que o deputado possa proceder a entre-
ga do diploma aos meus homenageados.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Márcio Camargo.
* * *

Todos eles que apoiam da mesma forma ali a família, famí-
lia essa destruída hoje em dia por tantos e tantos valores que 
foram esquecidos. Hoje em dia é tão comum você ver alguém 
traindo alguém, seja você traindo seu pai, seu filho, seu irmão, 
seu marido, sua esposa. Tantas famílias também destruídas 
pelas drogas, pela prostituição, por outros tipos de vícios.

E eu tenho o privilégio, a honra, a felicidade de poder fazer 
parte não só de um ministério, mas de um Evangelho poderoso 
que me permite ver a transformação e a restauração de tantas 
e tantas famílias no meu dia a dia, como de tantos esses que 
estão presentes aqui hoje.

Queremos usar esse dia que vocês aqui lutaram para criar, 
não só para chegar aqui e falar conceitos, até porque eu não 
preparei nenhum texto e nem nada desse tipo, para me deixar 
ser usada por Deus para que Ele possa falar por nós.

E eu acredito que o Deus quer de cada um de nós é que 
possamos realmente dar valor àquilo que ele criou, àquilo que 
ele instituiu, dar valor a você abrir mão de momentos da sua 
vida para ajudar alguém que realmente está precisando, esten-
der a mão àquele que está pedindo auxilio, que está pedindo 
socorro, e isso eu posso falar com propriedade, porque esses 
homens de Deus que eu conheço, tais como o pastor Marcos, o 
missionário Manga, o deputado Rodrigo, deputado José Olim-
pio, eles têm feito. Têm tomado essa atitude de fé. Não só eles, 
muitos outros homens de Deus que passaram aqui hoje têm 
tomado essa atitude de lutar por um ideal, criar esse dia para 
que seja comemorado e lembrado, o real valor do Senhor Jesus 
da nossa vida, o porquê de ele ter morrido na cruz, o porquê de 
estarmos aqui hoje.

Estamos aqui hoje para resgatar tudo aquilo que o diabo 
tem tentado tomar da humanidade. Estamos aqui hoje, não 
para nos apresentar, mas sim para juntos levantarmos a nossa 
voz aos ouvidos do nosso Deus, para que ele possa ter mise-
ricórdia por nós e resgatar todas essa almas que vêm sido 
perdidas por aí, através da destruição das famílias. Vamos todos 
juntos aqui, não só passar o nosso tempo, mas sim, levantar um 
clamor em favor do povo de Deus, daquelas pessoas que tanto 
precisam de um milagre.

Nós escolhemos, deputado Rodrigo, uma canção. Eu vou 
cantar aqui, não sou cantora tal como a nossa Soraya Moraes 
que aqui está hoje, mas vou cantar junto com a banda que se 
apresenta comigo nos eventos da Geração Jovem e também 
no nosso programa de televisão, que tem gerado salvação e 
ganhado muitas almas para o Senhor Jesus, eu sou feliz em 
dizer isso.

Escolhemos uma canção que todos pudessem cantar junto, 
que todos conhecessem a letra, e que pede para que Deus 
venha, não só cuidar de nós, mas habitar na nossa casa, na 
nossa vida, na nossa família, não só hoje, mas por todos os dias 
da nossa vida.

Quero convidar a todos vocês nessa noite, sei que já esta-
mos aqui há algumas horas, talvez um pouco cansados, a maio-
ria de nós após uma jornada de trabalho, não é verdade? Mas 
que todos possamos esquecer esse momento de cansaço e nos 
colocar em pé, à disposição do nosso Deus e usar a nossa voz, 
o nosso coração, o nosso agir nesse momento para implorar o 
favor do Senhor e pedir para que ele venha habitar em nosso 
coração nessa noite.

É uma grande responsabilidade para todos os homens que 
se colocaram aqui à frente hoje, e falaram, porque cada palavra 
vai ser ouvida por alguém e usada por Deus para tocar o cora-
ção de alguém.

Para mim, então que eu não sei se fui só eu que reparei, 
mas credito que sou a única mulher que estou falando aqui 
hoje, também talvez a mais nova, mas eu tenho certeza que 
ninguém aqui veio hoje para falar apenas do que sabe, mas sim 
daquilo que Deus quer falar através de cada um,

Então, quero que assim como eu estou deixando-me usar, 
você deixe que a sua boca, a sua voz, sejam usadas neste 
momento para que você venha a louvar o nome do Senhor 
Jesus e conquistar o coração de Deus, atingindo o coração de 
alguém que está vendo você nessa noite. (Palmas.)

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - RODRIGO MORAES - PSC - Bom, 

vamos prosseguindo. Queria aqui registrar a presença da mis-
sionária Iraci de Embu. Enquanto o coral apresenta "Aleluia", 
de Handel, os deputados vão se preparar para que possamos 
começar a entregar as homenagens. (Palmas.)

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE RODRIGO MORAES - PSC - Dando pros-

seguimento, eu gostaria de cumprimentar a jornalista Mada-
lena Matos que eu estou vendo ali no cantinho, cumprimento 
também esse lindo coral que muito tem trazido alegrias aos 
corações, levando a mensagem de Jesus.

Gostaria de passar agora a palavra para o deputado Már-
cio Camargo, para que possa chamar os seus homenageados. 
(Palmas.)

O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - Bom, rapidamente, vou 
chamar aqui o Luiz Carlos dos Santos e a Ilva Soares Pereira 
dos Santos.

Eles são de Vargem Grande Paulista, fazem trabalho volun-
tário e atuam profissionalmente na Secretaria de Promoção 
Social com o grupo da melhor idade o CCI, Centro de Convivên-
cia do Idoso. Também são ativos na comunidade paroquial, con-
tribuindo com as formações catequistas, palestras e encontros 
de casais. Minha singela homenagem ao casal, meus parabéns. 
(Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - O segundo casal é da 

Granja Viana, do município de Cotia, Sr. Nelson Camargo e 
Rosana Leme Camargo.

Foram coordenadores por diversos anos do Encontro de 
Casais com Cristo, ressaltando o fortalecimento das famílias, e 
são coordenadores também da Pastoral da Família lá na Granja 
Viana, na cidade de Cotia. (Palmas)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - Um casal exemplo para 

todos nós, 52 anos de casados, Sr. Joaquim Rodrigues e dona 
Irene Chagas Rodrigues, Igreja Nossa Senhora do Monteserrat 
lá de Cotia. (Palmas.)

O casal faz parte do Conselho Municipal da Saúde do 
Município de Cotia, eles têm quatro filhos, oito netos, que 
nasceram na nossa querida cidade de Cotia. Meus parabéns. 
(Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - E agora um grande 

amigo, fizemos academia por muito tempo juntos, o Sr. José 
Rocha Netto e dona Julia Gonçalves da Rocha, são os pais dos 

tando nosso pastor Samuel, seu filho que hoje está liderando 
também a Igreja na região. Eu tenho um carinho especial pelo 
pastor Samuel, sabendo do trabalho que ele faz na Igreja em 
prol da família.

Quero cumprimentar também nosso padre Afonso, o traba-
lho também que o senhor faz aqui na Assembleia, de levar para 
a família a ajuda do Parlamento. Porque nós sabemos o quanto 
é difícil hoje as leis que vêm contra a família, e nos temos que 
preservar porque a família é a coisa mais importante que Deus 
criou.

Quero cumprimentar o deputado Márcio Camargo; o depu-
tado Celso Nascimento e também o seu irmão, o prefeito Car-
lão, cumprimentando a todos os prefeitos.

Cumprimento o vereador missionário Manga, lá de Soro-
caba, e cumprimentando você, quero cumprimentar a todos os 
nossos vereadores. E quero, também, quero cumprimentar e 
agradecer a minha esposa, que vai fazer agora 31 anos que nós 
estamos casados, e ela que tem sido realmente uma compa-
nheira, porque não é fácil. A nossa vida pública não é fácil. Nós 
temos que deixar muitas vezes o lar, a família, porque a tarefa 
é grande, correr esse Estado de São Paulo e o Brasil, não é fácil. 
Mas Deus nos deu essa missão e tem nos dado essa força para 
que possamos continuar esse nosso trabalho.

Quero cumprimentar também a minha nora, a Débora, 
esposa do Rodrigo, que também tem sido a sua auxiliadora 
e isso é muito importante para que realmente possam juntos 
fazer essa missão que Deus colocou nas mãos deles.

E quero cumprimentar a pastora Raquel e o seu marido, o 
pastor Felipe, pois os conheço há muitos anos. Os meus filhos, 
tanto o Rodrigo, quanto o Júnior, cresceram praticamente junto 
com a pastora Raquel e a cantora Juliana, que são irmãs, filha 
do nosso apóstolo Valdemiro Santiago, da bispa Franciléia, que 
eu conheço há muitos anos.

E eu queria cumprimentar o pastor Marcos com a sua espo-
sa, cumprimentando assim todos os pastores que estão aqui, 
todos os padres que estão nessa noite, nessa reunião.

E eu queria deixar rapidamente, para encerrar, essa men-
sagem. Eu, como deputado federal, faço parte da Comissão 
da Família em Brasília, junto com o deputado Jefferson, junto 
com o deputado Gilberto Nascimento e nós sabemos que de lá 
e que daqui da Assembleia é que saem as leis. Leis que muitas 
vezes vêm contra a família e nós estamos lutado lá, nós temos 
enfrentado e vamos continuar, porque Deus nos constituiu 
como autoridade e como autoridade vamos defender a família, 
porque Deus criou o homem e criou a mulher. Nós amamos a 
todos, mas amamos em primeiro lugar a família. E a família é 
essa, o homem e a mulher. E nós temos que preservar,

Mas o mais importante, eu vejo hoje o grupo Geração 
Jovem da Igreja. (Palmas.)

Ali, muitos dos que saíram, muitos dos que deixaram as 
drogas, o crime, a marginalidade, estão ali hoje buscando a 
palavra junto com a família.

Então, veja a importância da Igreja. Temos que lutar, evan-
gelizar, para que possamos, sim, buscar, com amor, a unidade 
com a família. E a Igreja tem essa responsabilidade. E nós 
somos a Igreja.

Então, essa mensagem que eu queria deixar a vocês: nós 
continuamos a nossa luta em Brasília. Os deputados aqui em 
São Paulo que hoje estão assinando esse projeto de lei que 
está oficializando essa reunião que está acontecendo nessa 
noite. Mas temos que levar lá fora, que lá fora tem muita gente 
sofrendo e temos que levar essa palavra. A família unida jamais 
será vencida.

Que Deus abençoe a todos na paz do Senhor Jesus.
Muito obrigado (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - RODRIGO MORAES - PSC - Bom, eu 

gostaria agora de chamar a pastora Raquel e o pastor Felipe 
para virem até o microfone.

A pastora Raquel tem viajado o Brasil, acompanhava uma 
reunião, uma concentração lá em Minas. Pastora, a senhora 
fazia lá com uma multidão e falando sobre a paz, pregando 
sobre a paz.

Então, é muito importante e por isso eu me sinto privile-
giado, honrado com a sua presença aqui como, como meu pai 
mesmo falou, vivemos juntos certa fase da nossa vida, nós 
que somos ainda adolescentes mas, vamos dizer, éramos mais 
jovenzinhos um pouco, e fomos criados juntos, o pastor Felipe 
também, e a gente fica feliz de poder hoje ser instrumento de 
Deus para poder estar levando a palavra a outras pessoas que 
ainda não conhecem e ver os frutos, não é, que é a conversão, 
que é ver as pessoas deixando o crime, deixando as drogas e 
podendo lutar para que aqueles que estão sofrendo possam 
estar conosco recuperados e levando a palavra de Deus junto 
conosco.

Então, pastora Raquel, receba as nossas homenagens e o 
microfone é com a senhora.

A SRA. RAQUEL - Primeiramente, boa noite a todos, a paz.
Quero agradecer em primeiro lugar a Deus pela opor-

tunidade de estar aqui, agradecer ao Senhor. Agradecer ao 
missionário deputado Rodrigo, ao deputado José Olimpio, ao 
missionário Manga, que tem estado conosco, pastor Marcos e a 
Geração Jovem Mundial, que sempre acompanha a gente nesse 
trabalho e que realmente, sem vocês não seríamos ninguém.

Acredito que todas as autoridades aqui presentes hoje 
podem dizer isso, que sem o povo, sem essas pessoas que nos 
transmitem, não só respeito, mas também todo esse carinho 
não estaríamos aqui.

E algo que o senhor dizia, nós pregamos em Minas essa 
semana a respeito da paz. Muitas vezes chegamos até as 
pessoa e damos a paz, mas o que é a paz? A paz não é simples-
mente você não passar por problemas, mas sim a certeza de 
que você passando por eles, você terá ao fim deles uma vitória, 
porque o seu Deus é poderoso para fazer infinitamente mais 
tudo aquilo quanto pedimos ou pensamos, não é verdade?

E por isso, estamos aqui, muitos de nós não teríamos con-
dições de estar aqui hoje, se não por aquele apoio que recebe-
mos ao longo da vida da nossa família ou de alguém que Deus 
colocou no nosso caminho para fazer parte da nossa família, 
tal como o senhor deputado tem sido para mim, o senhor que 
cresceu ali junto conosco, o deputado José Olimpio também, a 
Débora que também ao longo dos anos, veio a ser sua esposa, 
a dona Beth, esposa do missionário José Olimpio e, em especial, 
claro, meu marido Felipe, que está aqui comigo hoje, a minha 
filhinha que não está aqui. Também o apóstolo, a bispa Fran-
ciléia, que têm me ensinado ao longo dessa jornada, o que é 
realmente família e qual é o valor que devemos dar.

Nós enxergamos a importância disso quando nos depa-
ramos com vidas tais como a que hoje vocês senhores, têm o 
privilégio de ter aqui, desses jovens que nós trouxemos que são 
exemplos, são realidade, são a fé materializada.

A Bíblia diz que a fé sem obras é morta, portanto temos 
sim que estender a mão, vocês autoridades, os senhores que 
têm hoje aqui um título que Deus, através do povo, entregou à 
mão de cada um, têm que estender a mão a cada uma daquelas 
pessoas que estão precisando de ajuda, de carinho. E eu tenho 
certeza que vão ter e vão poder contar com o auxílio de cada 
um dos missionários, pastores, apóstolos, bispos, presbíteros de 
cada uma dessas Igrejas aqui presentes hoje, não é?


